

# AWDI

## Kapolsek Cibuyaya Dan BPBD serta Camat Cibuyaya memberikan Bantuan untuk Warga Terdampak Angin kencang di Desa Jayamulya

[KARAWANG - KARAWANG.AWDI.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.AWDI.OR.ID)

Nov 14, 2024 - 19:45



## Kapolsek Cibuaya Dan BPBD serta Camat Cibuaya memberikan Bantuan untuk Warga Terdampak Angin kencang di Desa Jayamulya



Polres Karawang - Kapolsek Cibuaya Ipda Amud Setiabudi SH bersama anggota Polsek cibuaya terjun langsung ke lokasi warga yang terdampak angin puting di Dusun Pulosatu Desa Jayamulya Kec. Cibuaya, Kamis (14/11/2024). Dalam kegiatannya tersebut, kapolsek cibuaya dan Camat Cibuaya memberikan bantuan sosial berupa paket memasak dan MCK kepada warga yang rumahnya roboh oleh angin kencang pada 10-11-2024.

"Kami dari pemerintahan Kec. Cibuaya, bersama BPBD, Kapolsek Cibuaya, danpos cibuaya dan segenap kalangan turut berduka dengan musibah rumah roboh akibat angin kencang kemarin ini" ujar Camat Cibuaya di sela kunjungannya ke lokasi.

Kapolres Karawang AKBP EDWAR ZULKARNAIN, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Cibuaya Ipda Amud Setiabudi SH menyambangi warga masyarakat yang terdampak angin kencang untuk berdialog bersama, berdiskusi terkait kamtibmas diwilayah hukum polsek cibuaya. Tidak Lupa Kapolsek juga menginformasikan perihal Program Lapor Pak Kapolsres yang diharapkan menjadi penyalur dan percepatan informasi maupun pengaduan masyarakat di lingkungan Hukum Polsek Cibuaya.

"diharapkan warga masyarakat untuk tetap waspada dan selalu siap siaga untuk menghadapi cuaca ekstrim akhir-akhir ini. Apalagi bagi warga masyarakat yang berada di wilayah rentan bencana banjir, kesiapsiagaan kita untuk mengurangi kerugian dampak bencana sangat diperlukan" tutur kapolsek cibuaya

"untuk menghadapi musim penghujan, bagi masyarakat yang berada di wilayah yang rentan banjir, antisipasi dan kesiapsiagaannya tolong ditingkatkan, ketika menghadapi musim penghujan, amankan diri terlebih dahulu, amankan dokumen-dokumen penting agar tidak rusak akibat banjir, saluran listrik atau colokan listrik tolong tinggikan posisinya supaya tidak terendam air saat banjir." lanjuta

Kapolsek Cibuya dalam saat memberikan himbauan kepada warga yang terkena dampak banjir.

"Kami mengucapkan terimakasih atas kepedulian dari Bapak Kapolsek dan anggota Polsek Cibuya beserta instansi pemerintahan cibuya yang sudah peduli dan memberikan bantuan kepada kami" ucap salah satu warga yang tidak mau disebutkan namanya.

(Polsek Cibuya Polres Karawang)